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ABSTRAK  

 

Muhammad Ghulam Alif. NIM 04020120051.Strategi Persuasi Dalam 

Public Speaking M. Ali Aziz Pada Program Fajarsyiar Radio El Victor 

FM. 

 Penelitian ini menganalisis strategi persuasi yang digunakan 

oleh M. Ali Aziz dalam public speaking dakwah di program Fajar 

Syiar Radio El Victor FM. Tujuannya adalah untuk mengungkap 

bagaimana teknik persuasi retoris mempermudah penyampaian materi 

dakwah dan menarik perhatian masyarakat terhadap ajaran Islam. 

Metode yang digunakan adalah analisis teks dengan pendekatan 

analisis wacana kritis menurut Norman Fairclough, yang fokus pada 

hubungan antara aspek linguistik dan realitas sosial. Penelitian ini 

bertujuan memberikan wawasan mendalam tentang efektivitas 

komunikasi dakwah melalui media radio serta kontribusi teknik 

persuasi dalam mencapai tujuan dakwah. 

 Prof. Ali Aziz berhasil mennggabungakan ketiga elemen utama 

retorika Aristoteles Logos, Pathos, dan Ethos dalam penyampaian 

pesannya di program Fajarsyiar Radio El Victor FM Surabaya. 

Melalui Logos, ia membangun argumen yang kuat dengan 

menghubungkan ide-ide dan referensi dari teks lain, menciptakan 

pemahaman logis bagi audiens. Pathos tercermin dalam penyampaian 

emosional yang menggugah, membangun ikatan emosional dengan 

pendengar, dan mendorong mereka untuk merasakan pesan yang 

sama. Sementara itu, Ethos diperkuat oleh kredibilitas akademis, 

pengalaman dakwah internasional, serta karya tulisnya yang 

memperlihatkan otoritas dan komitmennya. Secara keseluruhan, Prof. 

Ali Aziz berhasil memadukan ketiga elemen ini untuk menciptakan 

pesan yang tidak hanya informatif tetapi juga inspiratif, 

mempengaruhi audiens untuk bertindak dan merenungkan nilai-nilai 

yang disampaikan. 

Kata Kunci : Persuasi, Public Speaking, Prof. Dr Moh. Ali Aziz 
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ABSTRACT 

 

Muhammad Ghulam Alif. NIM 04020120051.Persuasion Strategy in 

Public Speaking M. Ali Aziz on Fajarsyiar Program of El 

Victor FM Radio. 

 This study analyzes the persuasion strategies used by M. Ali 

Aziz in public speaking da'wah in the Fajar Syiar program of El Victor 

FM Radio. The aim is to reveal how rhetorical persuasion techniques 

facilitate the delivery of da'wah material and attract public attention to 

the teachings of Islam. The method used is text analysis and critical 

discourse analysis according to Norman Fairclough, which focuses on 

the relationship between linguistic aspects and social reality. This 

research aims to provide in-depth insight into the effectiveness of 

da'wah communication through radio media and the contribution of 

persuasion techniques in achieving da'wah goals. 

 Prof. Ali Aziz successfully combined the three main elements 

of Aristotle's rhetoric Logos, Pathos, and Ethos in delivering his 

message in Fajarsyiar program of El Victor FM Radio Surabaya. 

Through Logos, he builds a strong argument by connecting ideas and 

references from other texts, creating a logical understanding for the 

audience. Pathos is reflected in evocative emotional delivery, building 

an emotional bond with listeners, and encouraging them to feel the 

same message. Meanwhile, Ethos is strengthened by his academic 

credibility, international proselytization experience, and written works 

that demonstrate his authority and commitment. Overall, Prof. Ali 

Aziz successfully blends these three elements to create a message that 

is not only informative but also inspirational, influencing the audience 

to act and reflect on the values conveyed. 

Keywords: Persuasion, Public Speaking, Prof. Dr. Moh. Ali Aziz 
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 خلاصة

استراتيجيات الإقناع في الخطابة محمد  .NIM 04020120051محمد غلام ألف.  

 .El Victor FMعلي عزيز على راديو فجارسيار 

تحلل هذه الدراسة استراتيجية الإقناع التي استخدمها الأستاذ الدكتور محمد   

في برنامج فجر سيار راديو الفيكتور إف إم. الهدف    الخطابيةعلي عزيز في  الدعوة  

هو الكشف عن كيفية تسهيل تقنيات الإقناع الخطابي لإيصال المواد الدعوية وجذب 

انتباه الجمهور إلى التعاليم الإسلامية. الأساليب المستخدمة هي تحليل النص وتحليل  

قة بين الجوانب اللغوية الخطاب النقدي وفقا لنورمان فيركلو ، والذي يركز على العلا

والواقع الاجتماعي. يهدف هذا البحث إلى تقديم نظرة متعمقة حول فعالية التواصل  

الإقناع في تحقيق  الدعوي من خلال وسائل الإعلام الإذاعية وكذلك مساهمة تقنيات  

 أهداف الدعوة. 

في إقناع الجمهور ، يستخدم البروفيسور علي عزيز التفكير المنطقي ، ودعوة   

والروحي  الأخلاقي  الوعي  زيادة  الهدف هو  الصلة.  ذات  والأدلة   ، النقدي  للتفكير 

للمستمعين المدعومين من كل هذه المكونات ، مما يؤدي إلى التحدث أمام الجمهور 

العامة أ.د. موه. يجمع علي عزيز    الخطابةليس فقط بالمعلومات ولكن أيضا تحويلي.  

بين القيم الروحية والأخلاقية من كتاب تامبيهول مختارين.   Fajarsyiarفي برنامج 

والذي    ، للشعارات  المقنع  الجانب  يستخدم   ، عليهم  التأثير  أو  المستمعين  إقناع  في 

ا إلى  بالإضافة   ، النقدي  التفكير  إلى  ودعوة   ، المنطقي  التفكير  ذات  يتضمن  لأدلة 

تكامل   باستخدام   ، للشفقة  المقنع  الجانب  أيضا  يطبق   ، ذلك  إلى  بالإضافة  الصلة. 

وتعزيز   العاطفية  الجاذبية  لزيادة  المكافأة  ومبدأ  والاستعارات  والفكاهة  العواطف 

الرسالة للمستمع. كما أظهر الأستاذ الدكتور علي عزيز جانب الروح من خلال تأكيد 

است خلال  من  التعاطف  مصداقيته  إظهار  عن  فضلا  للمستمع،  مألوفة  لغة  خدام 

وإثارة  أكثر وضوحا  نقلها  التي  الرسالة  أصبحت  بحيث  الأخلاقية،  بالقيم  والالتزام 

 للذكريات.

كاتا كونجي: الإقناع ، الخطابة العامة ، الأستاذ الدكتور موه. علي عزيز
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